



## **Los capitulares ya están en Caleruega**

*Crónica del sábado 2 de enero*

Desde primera hora de la tarde comenzaron a llegar los capitulares e invitados a una Caleruega que les recibía con un tiempo suave (según los que viven habitualmente allí), con mucho frío (según muchos de los recién llegados), con un frío helador (según los que han venido desde el Caribe o Perú).

Era el momento de reencuentros, de recordar el año de noviciado (más de uno lo hizo allí), pero también de conocer a nuevos hermanos, ahora ya todos miembros de la nueva Provincia de Hispania.

Algunos eran la primera vez que visitaban Caleruega, y a ellos poco les importó el frío pues pudo más la emoción de conocer la cuna de Santo Domingo. Tuvieron, además, el privilegio de hacer un breve visita a algunos lugares del Convento, de la mano de fr. Basilio.

A las nueve, antes de la cena, la bienvenida del prior de la casa, fr. Emilio García a los recién llegados, de un modo especial al Maestro de la Orden fr. Bruno Cadoré, al Vicario del Maestro fr. Vivian Boland, al socio de la Península Ibérica fr. Miguel Ángel del Río, al Provincial de Portugal fr. Pedro José Cruz, al Prior Regional del Rosario fr. Pedro Juan Alonso, y al representante de las fraternidades laicales José Llópez y su esposa. El comedor prácticamente lleno, a excepción de una mesa que estaba reservada para las hermanas contemplativas que finalmente cenaron en el Monasterio de Santo Domingo, con la comunidad de dominicas. Mañana se unirán al resto de invitados.

Tras la cena, los socios conventuales y los delegados de los colegios, pasaron uno a uno ante los tres capitulares de más edad: fr. Jesús Martín, fr. Julián García y fr. Vicente Díaz, presentando las testimoniales que les identificaba como legítimamente elegidos para representar a sus comunidades y colegios. La entrega de testimoniales tuvo lugar en un espacio único: la Biblioteca dominicana, y como testigos los cientos de libros que recogen la historia de la Orden en estos 800 años. Lo que suceda estos días en Caleruega pasará también algún día a formar parte de esa larga historia.

Mientras los capitulares se iban retirando, en la Capilla se ensayaba la celebración de toma de posesión del nuevo Prior Provincial, fr. Jesús Díaz, que tendrá lugar mañana domingo en la oración de laudes.

Este II Domingo de Navidad será una jornada intensa, pero no adelantemos nada. Esto no ha hecho más que empezar.